



根室

シラカバスプーン 根室市
 明郷で17日、ワークシヨップ
 「山とつきあろ木とつきあ
 う」が開かれ、5人の参加者
 がシイタケのホダ木作りとシ
 ラカバの枝を使ってスプーン

作りに挑戦した。写真。

森林ワークシヨップグルー
 プ「フォレストソウル プロ
 ジェクト」(中川貴之代表)
 が昨春に始め、今回が4回
 目。明郷伊藤牧場敷地内の雪
 の林でホダ木用のミズナラを
 切った後、明郷会館でスプー

ン作りをした。
 昨春からのリピーターも多
 く、小刀や彫刻刀などを使っ
 て、紙ヤスリで仕上げ。世界
 にたったひとつの手作りスプ
 ーンを作り上げた。

ひと街

ほっかいどり

旭川

雪氷室で酒造り 旭川市の
 高砂酒造は18日、アイスド



ム(雪氷室)の中で大吟醸酒
 の搾り作業を始めた。写真。
 蔵人がもろみを木綿袋に入れ
 て次々とつるすと、生酒がゆ
 っくり、おけに滴り落ちた。

ドーム 零下
 蔵人がもろみを木綿袋に入れ
 て次々とつるすと、生酒がゆ
 っくり、おけに滴り落ちた。
 た。内部
 90%。林
 副部長は
 は酸化し
 しない。
 ができ
 木綿袋
 間をかけ
 けられ
 さらぎ
 から販
 ら1年
 夜寒と

平成22年1月19日 朝日新聞

高さ3
 日を選
 ませて
 造つ
 湿度は
 製造部
 室内で
 んだり
 質な酒
 ね、時
 ずに分
 を「き
 月10日
 半年か
 ぶ。